

Betrunkenen Linzerin passiert Auffahrunfall mit 2,8 Promille!



Ein schlimmes Ereignis hat sich heute in Linz am Rhein zugetragen! Am Nachmittag, gegen 16:00 Uhr, kam es in der Ausfahrt des beliebten Meusch-Centers zu einem auffälligen Verkehrsunfall. Eine 56-jährige Frau aus Linz raste mit ihrem PKW auf ein vor ihr stehendes Fahrzeug auf. Doch das war nicht das Schlimmste - Hinweise auf Alkoholkonsum sorgten für Aufregung!

Die Autopsie des Unfalls brachte eine schockierende Entdeckung ans Licht: Bei einem freiwilligen Atemalkoholtest wurde ein extrem hoher Wert von 2,8 Promille gemessen! Das ist mehr als dreimal so viel wie erlaubt - ein klarer Fall von Fahruntauglichkeit. Um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten, wurde der Frau umgehend eine Blutprobe entnommen und ihr Führerschein sichergestellt. Die Polizei ermittelt nun weiter.

Alkohol am Steuer - Konsequenzen stehen bevor

Was in dieser ruhigen Stadt geschah, wird viele Linzer erschüttern. Alkoholkonsum am Steuer ist nicht nur gefährlich, sondern kann auch schwerwiegende rechtliche Folgen haben. Die Polizei ermahnt eindringlich zur Verantwortung im Straßenverkehr. Weitere Informationen werden folgen, während die Ermittlungen weiterlaufen.

Statistische Auswertung

Ort: Rügen, Deutschland

Beste Referenz: [busplaner.de](https://www.busplaner.de)

Weitere Infos: [vmv-mbh.de](https://www.vmv-mbh.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)